



PROCÈS-VERBAL : RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR 11.11.2025

Version 1

Présent.e.s : Ashley, Jonathan, Céline, Catherine, Perrine, Nico, Christophe

Invité.e.s : -

Excusé.e.s : Salomé, François, Camille, Léna, Laure

Maître·esse du temps >

Clarificateur·trice > Christophe

Facilitateur·trice > Jonathan

Arbitre >

I GOUVERNANCE :

> Jonathan : Temps d'échange sur les capacités d'engagement de chacun.e d'entre nous ainsi que sur nos motivations.

> Mouvements au niveau des membres du comité.

> Christophe : Christophe recherche une personne pour l'aider dans la prise de notes pendant les réunions du comité.

> Salomé : Remplaçant·e pour gérer la boîte de contacts.

> Salomé : Remplaçant·e pour gérer le parking des mormons.



Vote : Ashley / Flo / Christophe > Validation des sorties

- **Description :** Suite au passage à la nouvelle interface ALPI pour publier les sorties, une nouvelle étape est apparue. Il est nécessaire pour le/la responsable de section de valider chaque sortie. Dans les faits, cette nouvelle étape complique passablement la création de sorties et l'équipe "IT" reçoit beaucoup de mails concernant ce point.
 - **Proposition(s) de solution(s) à débattre :** Le comité directeur souhaite-t-il revenir à l'ancien système où chaque encadrant·e a la possibilité de créer ses sorties sans validation du/de la responsable de section ?
 - **Discussions :**
 - La jurisprudence évolue, il est plus difficile de sortir du cadre.
 - Il faut responsabiliser l'encadrant·e et ne pas diluer les responsabilités.
 - **Résultat du vote :** Mettons en place une période de transition
 - Les encadrant·e·s peuvent publier sans validation.
 - MAIS les encadrant·e·s doivent prévenir les responsables de sections.
 - **Date idéale et personne(s) en charge de la mise en oeuvre :**
 - Il faut faire un mail à la fédé pour les notifications > Ashley
 - Adaptation du système d'autorisations dans le site > Ashley
 - Mail aux encadrants > Flo
-



II TRÉSORERIE/SUBVENTIONS :

État des lieux : Jonathan > [Comptage des heures de bénévolat](#)

> Céline : Présentation du bilan comptable 2025.

> Céline : Présentation de la balance générale 2025.

Vote : Jonathan > Validation du Prévisionnel général 2026

- **Résultat du vote :** Validé à l'unanimité
-

Vote : Jonathan > Validation des Investissements et des dynamisations 2026

- **Résultat du vote :** Validé à l'unanimité
-

III INFORMATIQUE :

> RAS

IV JEUDIS SOIR :

État des lieux : Catherine > [Autonomie des encadrant·e·s avec les EPI](#)

> RAS

V MIAMS & GLOUS :

> RAS



VI COMM & EVENTS :

État des lieux : Passer les groupes Whatsapp officiels des activités dans la communauté Whatsapp CAF AS (responsables des groupes WA).

État des lieux : Reste à fixer :

- Dimanche 8 mars : journée de la rando ski
 - samedi 28 mars : soirée fête du CAF, qui pilote?
 - samedi 11 avril : sortie pro pour encadrant-es ski ?
 - 11-12 avril : we trail (& escalade? carto?)
 - Avril ? (hors saison de ski ?) : Entretien local ?
 - Avril-Mai ? Journée multisports avec Douvaine et Reignier ?
-

> RAS

VII GESTION ADHÉRENT-ES :

État des lieux : Jonathan > [Ouverture des sorties du clubs aux clubs partenaires.](#)

> RAS

VIII GESTION BÉNÉVOLES :

> RAS

IX FORMATION & ENCADREMENT :

> RAS

X EPI :

> RAS



Vote : Catherine / > Gestion des prêts d'EPI

- **Description** : Recherche nouveau responsable pour la gestion des EPI
Mission à reprendre : finaliser le référencement des EPI (quasiment tout le matériel est déjà référencé), faire état des lieux du matériel à renouveler (rachat de nouvelles sangles pour refaire des dégaines par exemple), refaire le marquage des cordes, réorganiser le local, faire le suivi de vie des EPI, ...
- **Proposition(s) de solution(s) à débattre** : Trouver dès que possible une personne motivée et prête à faire une formation EPI dès que proposé (1 soirée)
- **Discussions** :
 - Distinction de deux rôles :
 - Suivi des EPI :
 - Catherine, Capucine, Clara et Christophe
 - Prêt de matériel :
 - Gestion des prêts par les encadrants pour les sorties.
 - Actuellement nous n'avons pas assez de bénévoles pour assurer les prêts. Si nous n'en trouvons pas, nous devons mettre les prêts en pause.
- **Résultat du vote** :
 - Recherche de bénévoles à la soirée du jeudi.
- **Date idéale et personne(s) en charge de la mise en œuvre** : Dès maintenant.

XI BIBLIOTHÈQUE :

> RAS

XII LA VUAGÈRE :

> RAS



XIII GESTION LOCAL & MINIBUS :

État des lieux : Ashley > [Aide pour obtention d'un nouveau minibus.](#)

> Christophe : Après avoir réalisé des tests, Daniel va faire acheter et installer un répéteur wifi pour qu'il y ait internet au pan. Et permettre de pouvoir mettre de la musique et d'utiliser des applications de création de blocs.

XIV LIEN FEDE/ORGANISMES N+1 :

> RAS

XV PARTENAIRES & SPONSORS :

> RAS

XVI DÉVELOPPEMENT DURABLE & OUVERTURE :

> Camille & Christophe > Camille et Christophe ont participé à un visioconférence donnée par l'association "Colosses aux pieds d'argiles", traitant les violences sexuelles sur mineur·e·s et pouvant en partie être extrapolées aux personnes majeures, au bizutage ou divers formes de harcèlement. Sans avis contraire du comité, nous allons mettre en place une page sur le site internet du club avec les adresses mails de Jonathan, Camille et Christophe (et tout autre membre du comité qui le souhaite), afin d'avoir la possibilité de pouvoir contacter une de ces "personnes de confiance" si un·e membre à besoin de se confier. Quand bien même nous n'avons pas eu de demande dans ce domaine.



Vote : Camille > Label CIMES

- **Description** : Mail de Camille du 08/11/25 :

Le label CIMES créé en 2024 par la FFCAM, récompense les clubs et comités investis pour une montagne et un écosystème sauvegardés (CIMES). Il est attribué pour 4 ans et est un gage d'engagement et de crédibilité vis à vis de nos adhérents et de nos partenaires. Il permet de créer une dynamique parmi les licenciés en mobilisant autour d'un objectif positif. Il offre également une visibilité accrue sur les canaux de communication fédéraux et permet le partage de bonnes pratiques d'une structure à une autre.

Comment ça marche ?

Un.e référent.e est désigné.e par le club pour porter la candidature, animer les différentes parties prenantes autour du label, veiller à la mise en œuvre des actions décidées.

Les initiatives proposées peuvent viser la progressivité d'une politique, d'un objectif : tout ne se fait pas en un an. Il faudra décrire les étapes aussi précisément que possible.

Deux ans après l'attribution du label, un questionnaire d'étape synthétique sera adressé au club ou au comité labellisé sur la mise en œuvre des actions.

Au terme des 4 ans, la structure labellisée est invitée à déposer à nouveau sa candidature.

Comment candidater ?

Le label s'articule autour de 3 thèmes. Pour chaque thème, deux exemples d'actions concrètes du club doivent être présentés. Nous avons déjà identifié un certains nombres d'actions déjà en place dans la vie du club ou à envisager :

Réduire et protéger : Organisation recyclerie et ventes de matériel de seconde main, ressemelage chausson avec GGrimpe, projet de calcul du bilan carbone du club.

Transmettre et communiquer : Conférences, Fresque du climat à organiser (Nolwenn), Relations avec Odama, Opération QLMB, page Protection de la Montagne

Veiller et être acteur : Maryse membre de la commission aménagement de la FNE 74, suivi du gypaète avec Aster

A ce jour, nous n'envisageons pas de coût particulier puisque bon nombre d'actions sont déjà en place. Outre l'aspect financier, ce projet demandera tout de même de l'investissement en temps et volonté pour suivre toutes



les actions, remplir les différents documents demandés par la fédération et interagir avec d'éventuel.le.s partenaires.

Avec Maryse nous sommes motivées pour porter ce projet, si c'est une volonté globale du club puisque les actions à mettre en place pourront toucher tous les secteurs et toutes les activités du club.

- **Proposition(s) de solution(s) à débattre** : Le club souhaite-il s'engager dans la tentative d'obtention de ce label ?
 - **Discussions** : Les forces vives sont limitées et parfois engagées dans d'autres projets. Il faudra se méfier de rester cohérents dans les sollicitations.
 - **Résultat du vote** : Le comité approuve à l'unanimité.
 - **Date idéale et personne(s) en charge de la mise en oeuvre** : Camille et Maryse.
-



XVII ACTIVITÉS ÉTÉ : Randonnée, Randonnée alpine, Randonnée solidaire, Alpinisme, Escalade, Via Ferrata, Trail, Ecole d'aventure.

> Christophe : Après une campagne d'initiation conséquente, la section escalade a terminé de "transformer" toutes les "validé·e·s" historiques en "initié·e·s SAE." Ce qui permet de nous inscrire dans le cadre fédéral et de soulager les encadrant·e·s.

> Christophe : La section escalade est en train d'essayer de constituer un groupe de grimpeuses et grimpeurs souhaitant entrer en formation "initiateur/trice SAE". A la suite de la publication d'une vidéo et d'une campagne de recrutement au pied du mur, une dizaine de personnes ont rejoint un groupe whatsapp dédié. Nous espérons que deux ou trois d'entre elles/eux se lancent dans l'aventure avant la fin de l'année 2025.

XVIII Activités HIVER : Cascade de glace, Alpinisme, Raquettes, Ski alpin, Ski de fond, Ski de rando, Télémart, Ecole d'aventure.

> Marc : Préparation du déroulé de la soirée de présentation des activités hivernales du jeudi 13 novembre.

XIX AUTRES ACTIVITÉS : Les vents du silence, gym.

> RAS

XX DIVERS :

> RAS

Date et lieu de la prochaine réunion : Mardi 9 décembre à 19h00 au local de l'OMS.
